
Nachdem die SPD-Fraktion ihren Antrag begründet hat, erklärt die Verwaltung, 

dass Kommunen nicht originär zuständig sind. Auf der Seite 
http://definetz.online/defikataster-hp gibt es eine Übersicht über Standorte von 

Defibrillatoren. Diese Internetseite wird auf der Homepage verlinkt.  
 
Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN spricht sich dafür aus, dass mit der 

Anschaffung, Installation/Befestigung und Wartung der Geräte hohe Kosten 
verbunden sind und daher der Antrag dahingehend abgeändert wird. Der 

geänderte Beschlussvorschlag wird zur Abstimmung gebracht.  
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